

Bericht von der Stadtverordnetenversammlung vom 09.11.2022

Die öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung begann mit einem Musikstück, dargeboten von der Katholischen Kirchenmusik Hirschhorn.

Danach eröffnete Stadtverordnetenvorsteher Dr. Kleinmann die Sitzung. Er konnte zahlreiche Gäste begrüßen, darunter einige Bürgermeister der umliegenden Städte und Gemeinden und weitere Ehrengäste im sehr gut besetzten Bürgersaal des Rathauses.

Der Erste Stadtrat Laick würdigte im Anschluss in einem interessanten Rückblick, das Wirken der 6-jährigen Amtszeit von Bürgermeister Berthold. Er überreichte ihm zum Abschluss die Entlassungsurkunde aus dem Beamtenverhältnis auf Zeit, verbunden mit den besten Glückwünschen für seine persönliche Zukunft.

Diesen Wünschen schlossen sich die Vertreter der Parteien und Personen des öffentlichen Lebens in Grußworten an.

In seiner Rede stellte Bürgermeister Berthold fest, dass er in den letzten sechs Jahren viel Interessantes, aber auch Herausforderndes, immer mit dem Hintergrund einer schlechten Finanzlage, erlebt hat. Er bedankte sich für das Vertrauen der Einwohnerinnen und Einwohner während seiner Amtszeit und er habe viel Neues über den Ort gelernt, in der er geboren wurde.

Mit einem Musikstück verabschiedete die KKM Hirschhorn Bürgermeister Berthold und leitete gleichzeitig zur Amtseinführung von Martin Hölz über.

Nach einer kurzen Einführung bat Bürgermeister Berthold seinen Nachfolger Martin Hölz auf die Bühne, um ihm die Ernennungsurkunde zu überreichen. Im Anschluss gratulierte er zu seiner Wahl, verbunden mit den besten Wünschen für die Zukunft.

Durch Stadtverordnetenvorsteher Dr. Kleinmann wurde das neue Stadtoberhaupt vereidigt und per Handschlag verpflichtet. Er freue sich über eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit in der Stadtverordnetenversammlung.

Der designierte Bürgermeister Hölz blickt mit Spannung auf die vielen neuen Herausforderungen im politischen wie auch gesellschaftlichen Umfeld und mit viel Vorfreude werde er sein Amt am 01. Dezember antreten. Er bedankte sich nochmals für das entgegengebrachte Vertrauen seiner Wähler und er warb um Vertrauen bei denen, die sich ein anderes Ergebnis gewünscht hätten. Im Anschluss wünschten viele Gratulanten dem designierten Bürgermeister Hölz alles Gute, eine glückliche Hand und den Mut, für die Zukunft wichtige Entscheidungen zu treffen.

Vor dem abschließenden Musikstück der KKM Hirschhorn, lud Stadtverordnetenvorsteher -Dr. Kleinmann die anwesenden Gäste zu einem Empfang und einem kleinen Imbiss in das Foyer und im Bürgersaal des Rathauses ein.